

-Monthly News Letter-



BEIJING

TOKYO

SHANGHAI

DELHI

GUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

What's on **today**?

- August 2010 No.11-

TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GHUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- August 2010 No.11-

10月21日オープン 羽田空港新国際線旅客ターミナル公開—日本らしさ演出、新しいランドマークに

羽田空港の新国際線ターミナルビル(大田区羽田空港2)が7月31日に完成し、8月2日、報道関係者に初めて公開された。

同ビルは同空港の10月の再拡張・国際化に向けた主要施設の一つで、国内線ターミナルから滑走路を挟んだ西側の国際線地区に2008年5月より建設が進められていた。地上5階建てで、延べ床面積は約4万8,000坪。年間約700万人の利用者に対応。

2階・3階には出発・到着ロビー・搭乗手続きカウンター・出入国施設などの国際空港の基本機能を備え、4階・5階の江戸の町並みを再現したデザインの商業エリアには105店の物販店・飲食店などが出店する。海外から注目度の高い日本のアニメやキャラクターを扱う店舗のほか、国内の空港で初めて本格的なプラネタリウム設備を取り入れたカフェもオープン。東京モノレールと京浜急行の鉄道駅・リムジンバス乗降場などを集約した「アクセスホール」もターミナルに隣接。羽田に到着した外国人観光客に交通情報などを英語・中国語・韓国語で提供するJR東日本の「外国人旅行センター」も設置される。

新ターミナルの利用料(旅客サービス施設使用料)は出発旅客=2,000円(2歳以上12歳未満は1,000円)・通過旅客=1,000円(同500円)と、成田・関西・中部の各国際空港より安く設定されている。ほかの空港と同様に航空券代金に含めて徴収。

同ビルを管理運営する東京国際空港ターミナルの企画部長は「24時間空港の特長を生かし、例え仕事を終えた後に国際線に搭乗するなど、今までできなかった行動パターンで空港を使い、海外をより身近に感じてもらいたい」と話す。

同ビルでは4日に関係者による竣工式を行い、その後航空会社のカウンターおよび各店舗の内装工事などを進め、10月21日、鉄道駅とともに供用開始する。現在就航する東アジアの路線に加えて新たに開設されるニューヨーク・ホノルル・パリ・バンコク・シンガポールなどの国際定期便の運航開始は10月31日を予定。

時間帯	相手国	
昼間時間帯	アジア	中国(交渉中)
		韓国
		台湾
		香港
深夜早朝時間帯	アジア	中国(交渉中)
		韓国
		香港
		タイ
		マレーシア
		シンガポール
	米州	アメリカ カナダ
欧州	欧州	ドイツ オランダ フランス イギリス

(注) 昼間時間帯: 6時~22時台
深夜早朝時間帯: 22時~6時台(リレー時間帯を含む)



■4階・5階の江戸の街並みを再現した商業エリア



■プラネタリウム設備を取り入れたカフェ

第92回全国高校野球選手権大会 沖縄代表興南高校 春夏連覇で沖縄県勢初優勝！！



日本の夏の風物詩、第92回全国高等学校野球選手権大会(朝日新聞社、日本高校野球連盟主催)が平成22年8月7日(土)～21日(土)の間、阪神甲子園球場にて開催されました。全国47都道府県の49代表校(北海道は南北、東京都は東西の各代表校)が参加し決勝戦では、興南(沖縄)が東海大相模(神奈川)を下し沖縄県勢として初めての優勝。また、史上6校目となる春夏連覇を達成。



お盆の風物詩“コミックマーケット78”開催

マンガから小説まであらゆるジャンルの同人誌が一堂に集まつた「コミックマーケット78」が13日、東京ビッグサイト(東京都江東区)で開幕した。

会場は、同人誌の即売会エリアや企業の展示ブース、コスプレ広場などと催しも盛りだくさん。コスプレ広場にはコスプレイヤーたちが大集結し、異空間の雰囲気を漂わせていた。

来場者はこの日だけで17万人に達し、会場内も熱気にあふれていた。コミックマーケットは、マンガやアニメファンのコミュニケーションの場であり、社交の場。新たな可能性を求めるアーティストの卵たちが、自らの作品を受け入れてくれる人を見つける場でもある。開催は15日まで。



気象庁「8月は戦後最も暑い夏」 史上最高は80地点以上

8月の日本列島は、沖縄・奄美を除く地域の月平均気温が地域別のデータの取りまとめを開始した1946年以降、最高となる見通しであることが分かった。気象庁が29日までの暫定値で解析した。

地点別でも、全国154カ所の気象台、測候所などのうち、半数を超す85カ所で月平均気温が観測史上最高(過去タイ含む)となり「スーパー猛暑」がデータでも裏付けられた。

同庁は(1)偏西風の吹く位置が北に偏り、太平洋高気圧が北に強く張り出した(2)大陸からのチベット高気圧の勢力も強く、太平洋高気圧と重なって安定した高気圧が覆った—などの要因を指摘。「地球温暖化に伴う長期的な気温上昇が背景の可能性もある」としている。

暫定値によると、北日本は平年を2・6度、東日本は2・2度、西日本は2・1度上回った。沖縄・奄美は平年より0・7度高く、戦後5位の高温。

月平均気温が過去最高の主な地点は京都30・0度(平年比プラス2・度)、大阪30・5度(同2・1度)、広島30・3度(同2・4度)、高松30・4度(同3・0度)、福岡30・4度(同2・8度)と平均気温が「真夏日」状態。



TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- August 2010 No.11-

高校野球

史上6校目の制覇 興南高校

第92回全国高等学校野球選手権大会(朝日新聞社、日本高校野球連盟主催)が平成22年8月7日(土)~21日(土)の間、阪神甲子園球場にて開催されました。

決勝戦では、興南(沖縄)が東海大相模(神奈川)を下し沖縄勢初の全国制覇で、

松坂大輔投手(現レッドソックス)を擁した1998年の横浜(神奈川)以来、史上6校目の春夏連覇達成し、全国4028校の頂点に立った。エース・島袋洋次投手は、連投の疲れも見せずに9安打1失点完投。

この日の120球とあわせて、この夏は6試合、計783球の「熱投甲子園」で沖縄に歓喜をもたらした。

今大会に出場した選手の中で、イチロー選手や松坂選手のようなメジャーで大活躍する選手が現れるかもしれない。



六本木ヒルズの夜空を飾る

twitter 花火大会

夏の風物詩といえば、花火大会だが、東京・六本木では、一味違った花火大会を開催するようだ。

auは、自分の twitter アイコンなど好きな写真を投稿するだけで、

auのスマートフォン「IS series」の広告に出演できるキャンペーン「MillionPlay」を展開中だ。

その一環として、六本木ヒルズのメトロハット内にアイコンの虹の巨大モニュメントが登場。

さらに期間中六本木ヒルズの夜空を彩る twitter 花火大会「Million Play Hanabi」を実施する。

Million Playでは、すでに7月15日時点70,482点のアイコンの応募が集まっている。

日本テレビ系「MusicLovers」内TVCや首都圏・大阪の電車内広告などにすでに使われている。



虹のモニュメント

虹のモニュメントは、mixi^{ミクシィ}や twitter のアイコンが虹になる、ユーザー参加型の巨大モニュメント。

8月25日～8月29日の5日間、六本木ヒルズにあるメトロハット内に、

応募者の中から選ばれた無数のアイコンが、鮮やかな虹のアートを彩ります。

エスカレーターに乗ると、その巨大な虹をくぐり抜け、体感することができる新スポットである。

日程:8月25日(水)～8月29日(日)

twitter 花火大会「Million Play Hanabi」

ツイッター花火大会「Million Play Hanabi」は、六本木ヒルズのノースタワー壁面で繰り広げられる、最新のデジタル技術を駆使し、twitter と連動した花火大会だ。

8月25日～8月28日の限定4日間、日没に合わせた18時50分頃、

全6台の最新技術を使った特殊なプロジェクターを使用してノースタワーの壁面に、

本物さながらの花火を投影する。

打ちあがる、様々な形の色とりどりの花火一つひとつが、

応募されたアイコン・画像できているという、これまでにない史上初の花火大会となっている。

日程:8月25日(水)～8月28日(土)。18時50分～20時50分。

3Dスマートフォン発売へ シャープ、世界初

テレビ・ゲームに続き、携帯も3D化

シャープは8/16日、裸眼で3D(立体)映像を楽しめる多機能携帯電話(スマートフォン)を本年度中に国内外で発売する方針を明らかにした。同社によると、3D対応のスマートフォンは世界で初めてである。情報端末として便利なスマートフォンは年々増加し、2010年中に世界出荷が1億7500万台に達するとの試算もある。市場では米アップルのiPhoneなど海外勢が先行しており、シャープは3D技術で攻勢に出る。今回の商品は、3D対応カメラを搭載し、撮影した静止画や動画が裸眼で立体的に見える。画面には4月にシャープが発表した3D対応の小型液晶パネルを採用予定。操作はタッチパネル式が有力で、撮影した映像は3Dテレビ「アクオス」でも鑑賞できる見通し。シャープは02年にも携帯電話に3D機能を付けて発売したが、通常の画像をソフトで加工する仕組みで、あまり鮮明でなかったことなどからヒットしなかった。今回は人気の多機能携帯電話(スマートフォン)という事で、大ヒット商品になる可能性あり。

【撮る】なぜ撮影し3Dで撮れるのか？

- ・本体外側に2つのカメラを搭載しており、ステレオカメラとして立体的な写真を撮影することが出来るから可能。

【見る】なぜ裸眼で3Dに見えるのか？(メガネをして3Dに見えるなら分かるが…)

- ・撮影した2つの動画または静止画を左右の目に異なる映像として見せる事により、専用メガネなどを必要とせずに立体視が可能。



【3D対応携帯】



【3D対応TV】



コミックマーケット78

世界最大のコスプレ祭

東京の盆暮れの風物詩となりつつある世界最大の同人誌即売会“コミックマーケット78”が、東京国際展示場(東京ビッグサイト)で開催された。

今年の夏コミ(夏のコミックマーケットの略)の開催期間は8月13日から15日までの3日間となっており、3日間で50万人以上の参加者が来場した。



【参加者】

【痛車】(別名 萌車) ※【痛車】とは痛々しい車の略。

TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GHUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- August 2010 No.11-

王妃陛下ご栄光を！世界花火大会

8月12日王妃陛下78歳 御誕生記念日

2010年8月14日14:00-22:00

タイ国国防省、タイ国観光省、パタヤ市 協催



さようならジョー・ルイス 記念コンサート ジップ・ナーム・チャー・ヤーム・バーイ・アムラー・ジョールイス



2010年8月21日 14:00 タマサート大学大講堂にて



タイで唯一の文化人形劇ジョー・ルイス劇団

タイの現代芸術の一つにも揚げられる人形劇。唯一の保存団体ジョールイス劇団が、現在の自主劇場の閉鎖を機に定期的活動場所をなくすこととなる。そこでタイ歌手協会一同が未来への保存と新たな劇場開発に向けて記念コンサートを開催。人間国宝の歌手から現代のロックバンドまでがおなじステージー同じに集いジョールイス劇団への別れを忍び、また新たな可能性に向けて観客に呼びかけました。



Thailand ULTIMATE CLASSIC CAR

2010年8月13-15日

サイアムパラゴン ライフスタイル・ホール(2F)

単なるクラシックカー・ショーではない!
恵まれなき障害者への車いす購入資金を!

タイ人の車好きは、今に始まった訳ではありません。過去より貴族を中心に世界中の名車を集めたりなど、現在のように生活必需品やあこがれの的となる基盤は、あったのです。そんな過去の名車たちをコレクションブックにすることを前提に、またその売上を王室の名の下にめぐまられない障害者へ車いす費の補助、寄付金とする数年に一度の企画イベントです。



タイでは、クラシックカーのレストランが、一定の人たちの間で楽しまれています。今年のタイでのコレクションカーの展示とともに新刊に掲載されるであろう、タイのクラシックカーの現状を目の当たりにします。名車・珍車の勢揃いです。

TOYOTA VIOS Presents
コンサート
STAMP & WAAN

2010年8月7日
ディンテン・タイ/日競技場にて



TOYOTA Presentsにしては珍しいイメージのプロモーション!



スタンプ、とワーン... 現在のタイミュージックシーンの若手2ユニットのジョイントコンサート。トヨタ・ヴィオスのメインスポンサーでユニットプロデューサーの発案で60年代の映画ポスター・デザインを用いたプロモーションがユニーク。タイのネオ・サブカルチャーズ?ビーブルの創出を期待するイベント!



Thailand HELTH & WELLNESS

タイランド ヘルス & ウェルネス

2010年8月26-29日(10:00-20:00)
ムアントンタニー IMPACT国際展示場

家庭でできる健康維持について



ここらの健康についても特別コーナーにて展開



タイ・マッサージを筆頭にタイ社会の健康への関心はアジア他国間でみても特筆するものがあります。健康に関する産業に関わる人たちによりこれからもより良い、健康で心も健全な人たちが作を社会目標と一緒に会する展示会。もちろん古式のマッサージ分野では、有名なマッサージ士の実演やミニ講演会、あたらしい健康器具やあらたに認可されたサプリメントなども見当りました。多彩な展示会でした。



TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- August 2010 No.11-

ベトナム初 コンベンションセンター内での音楽イベント

日本では幕張メッセなど展示会場内でコンサートが開催されるが、ベトナムでもホーチミンの展示会場SECCで、初の音楽イベントを開催した。



FEEL THE NEW BEAT(KAD)

HONDAの若者向けバイクWAVE RSX FIATのローンチイベント「FEEL THE NEW BEAT」をSECCで開催。
コンベンションセンター内の音楽イベントはベトナム初開催である。

Saigon Exhibition & Convention Center (SECC)
サイゴン エキシビション コンベンション センター

ホーチミンに2008年オープンした大型展示会場SECC。
フロア面積40000m²を有し、天井高や設備はベトナム最大のエキシビションセンター。



展示会場で初の音楽イベントという事で、音の問題を検証。幕張メッセのように、暗幕で覆う仕様を検討したが、SECCに良い吸収材が入っていたので、そのまま開催。

ベトナムでイベントを開催する場合、効果的な集客策は、ベトナム初アトラクションか音楽ショー、または良いモノが当たるインセンティブをつけること。

そこで、朝から晩まで様々なジャンルのアーティストを呼んで、1日中やろう！という企画に。いわゆる、FUJIROCK やレコード会社系の夏の音楽フェスのように終日展開した。

朝はアイドル
昼はヒップホップ
夕方はベトナム歌謡ポップス
夜はロックバンド

予想通り客が入れ替わり、1万人以上を動員した。



試乗イベントも、1日800名のテストドライブの参加にも成功した。

1万人の集客よりも、テストドライブ800名参加という記録にクライアントは大満足。

実は、テストドライブ参加者の中から抽選でi-Phoneが当たるという、良いモノが当たるインセンティブ、をつけたおかげ？かもしれない。



TOKYO

BEIJING

SHANGHAI

GHUANGZHOU

BANGKOK

HO CHI MINH

SINGAPORE

DELHI

What's on today?

-Monthly News Letter-

- August 2010 No.11-

ヨガの鍛錬でインド人の心臓は丈夫に健康に！？



インド工科大学(IIT)ローキー校の研究グループが、ヨガで行う呼吸、ストレッチ、瞑想が、心臓の健康維持に役立つことを検証した。

ウッタラカンド州にあるインド工科大学(IIT)ローキー校の研究者チームは、ヨガをしている人はしていない人よりも、心臓の健康状態を表す心拍変動指数が高い数値を示していた。

リサーチを実施したのは、電子工学部所属の研究者、ラメシュ・スンカリア氏、ビノード・クマール氏、スレシュ・サクセナ氏の3名で、ヨガが人体にどのような影響を起こすのかを詳しく観察した。

試験方法は被験者を、ヨガをする班、しない班の2つを作り、心臓の健康状態と心拍周期の働きを計測することができる心電計の「HRVスペクトル」を分析し、割り出された値を元に考察、結論を導き出している。

研究者チームは18歳から48歳までの84名の健康な男性を被験者について、ヨガを正しく行うことで副交感神経の制御が促進され、より健康な心臓となる自律神経機能が向上することを確認した。



インド・デリー動物園がコモンウェルスゲームズを前に大改修



インドで最も長い歴史がある動物園、デリー動物園。英連邦競技大会(コモンウェルス・ゲームズ)開催を10月に迫っているなか、デリー動物園で大規模な改修が行われている。

デリー動物園は面積が80万平米超の広大な敷地に、数多くの動物や鳥類を飼育。200種類以上の木々が生息している。

動物園関係者は、「園は現在、競技大会を控えて改修に入っている。エアコン完備のフードコート2棟や土産物店、新しい案内板、ATM(現金自動預払機)が新たに導入されるほか、動物の檻も改修される」と利用者にとってはとても過ごしやすくなり、より楽しめるようになると思う。



土産物店はほぼ完成しており、新たな園内道路も建設され、電動カートが導入される。また、駐車場も改善され、ガイドの人数も増えるという。遠くから来たツーリストにも大変配慮されたサービスになりそうです。



インドでまさかあの人のプリントサンダルが人気



インド・ムンバイ中心部にある靴店カンブル・シューズでよく売れているサンダルがある。それはバラク・オバマ米大統領の絵が印刷されたビーチサンダル。サンダルは中国製で、1足249ルピー(約460円)という価格。前週だけで100足近く売れている。店の在庫は4足だけと大人気。さらにビーチサンダルを追加注文したという。

インドでもオバマ旋風が起こる兆しでしょうか。今後はインドならではのびっくり類似商品ができるのか楽しみです。

DELHI

DELHI Saptam Film Productions India
(Saptam International)
Phone +91-11-32532503 FAX : +91-11-28741116

BANGKOK



T-LIVE BANGKOK Co.,Ltd
Phone +66-(0)2-716-8501 Fax +66-(0)2-716-8502

SINGAPORE



CONCEPT 360° PTE LTD
Phone +65-6887-5595 Fax +65-6887-5991

TOKYO



T-LIVE Co.,Ltd
Phone +81-3-3537-0234 Fax +81-3-3537-0236



SP-RING Co.,Ltd
Phone +81-3-5543-2215 Fax +81-3-5543-2216

BEIJING



SP-LIVE International BEIJING Co.,Ltd
Phone +86-10-6409-7531 Fax +86-10-6409-7503

SHANGHAI

SP-LIVE International SHANGHAI Co.,Ltd
Phone +86-21-6472-5140 Fax +86-21-6472-5170

GUANGZHOU

SP-LIVE International GUANGZHOU Co.,Ltd

HO CHI MINH



KAD Corporation
Phone +84 838 181 391 Fax +84 838 181 392